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区选举委员会

举行第三次会议
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本报讯 日前，中国女子篮球队队

长邵婷回到了阔别已久的母校上海市

第五十四中学，并与全体师生共同分享

了成长路上的故事（如图 资料）。

邵婷从 6 岁接触篮球，并一直在区

少体校接受专业的篮球训练。 她最早就

读于江南新村小学，但是由于学校没有

非常标准的篮球场，于是她辗转于天钥

桥路小学和高安路第一小学。 之后，邵

婷的中学生涯分别在五十四中学和建

平中学就读，而五十四中学是我区乃至

上海市的篮球名校。 邵婷不仅上进、自

律、富有责任心，而且在中学时代就展

现出了极强的篮球与学习天赋，甚至在

高三时数学还能考满分。 在高考后，邵

婷考进了北京师范大学，并且继续刻苦

钻研学业， 目前正在攻读教育学博士。

邵婷在讲述自己的成长生涯时也念念

不忘多年坚持的学习给了自己更好的

理解能力和执行能力，并感怀在母校的

快乐时光是一生珍藏的美好记忆。

在活动现场，嘉宾及学生们与邵婷

的互动引起了在场所有人的共鸣。 曾经

指导邵婷的教练姚峰回忆起了自己带

过的女篮，当时的种种不易现在都只化

作了寥寥几句话语。 关怡是邵婷曾经的

班主任，邵婷所在的班级也是其带过的

第一届学生，其讲起记忆中的邵婷时心

情激动，数度哽咽，并感慨当年一路并

肩、共赴未来的成长历程。

邵婷的同班同学也来到了现场，而

邵婷则与同学们分享了当年一起在青葱

校园里度过的欢乐时光，那些记忆中的

小故事引得了现场一片欢笑。

在互动环节，五十四中学篮球队队

员陈禹超和篮球社社长贺琪喻分别向邵

婷提出了感兴趣的问题，而学生们也纷

纷踊跃举手提问，现场气氛热烈。 邵婷

在互动时表示：“虽然在中学时代思考

的人生志向将来不一定会实现， 但是人

还是要有点理想的， 这会帮助你更好地

成长。 学习和兴趣并不矛盾。 千万不要

小看校园学习生活中学到的本领、 提升

的能力， 它会在潜移默化中帮助你把感

兴趣的事情做得更好。 ”

邵婷的分享给学生们带来了很大的

触动和极大的帮助。在活动最后，学校向

邵婷赠送了纪念品， 而邵婷也为学校带

来了一只有着中国女篮队全体队员签名

的篮球， 希望学生们努力向着未来与自

己的理想前进。

国家女篮队长邵婷重返母校

分享成长路上的故事引共鸣

本报讯 10 月 29 日上午，2021 年

度区政府和区总工会联席会议召开，区

人大常委会副主任、 区总工会主席朱伟

红出席会议并讲话， 区领导方雷主持会

议，区总工会班子成员，联席会议各成员

单位和其他相关单位分管领导， 各街镇

总工会主席、分管副主任（副镇长），各集

团公司工会主席等 70余人参加会议。

会议审议通过了今年的两项议题。

《发挥工会服务职工体系优势、 推动徐

汇人民城市软实力建设》的议题提出以

“阵地共建、项目共推、实事共办”为推

进路径， 努力打造服务职工阵地网络、

项目清单和组织保障体系，为职工群众

提供更加广泛、精准、多元的服务，不断

提高职工群众的获得感、幸福感、安全

感。《切实履行行业主管职责，充分发挥

行业主管优势，全力推进新就业形态劳

动者入会和服务工作》的议题提出建立

完善党委领导、政府支持、工会主抓、职

工参与、社会协同的工作格局，按照“条

里牵头、块里兜底、属地建会、在地服

务”的基本原则，共同推进新就业形态劳

动者入会工作。

会上相关单位对这两项议题进行了

附议，表示将与各级工会组织更好地沟

通信息、协调政策、整合资源、发挥优势，

从而更广泛地联系职工群众、 更高质量

地服务职工群众， 发挥工人阶级的主力

军作用，促进区域经济社会快速发展。

朱伟红在讲话中要求：一是要坚持党

的领导， 在助推全区中心工作上有新作

为；二是坚持以职工为中心，在发挥桥梁

纽带作用上有新成效； 三是坚持与时俱

进，在促进和谐劳动关系构建上有新亮点。

方雷在会上要求各级政府部门要全

力支持工会反映职工群众的呼声和意

见， 切实把工会提出的主张体现到政府

的有关政策当中去。

本报讯 为了进一步提高全区社

区居委民防干部和广大市民的防空防

灾能力，并为第四届进博会期间社会面

安全、今冬明春地下空间安全管控和年

末岁首城区运行安全夯实基础，10 月

22 日下午，由区民防办和漕河泾街道共

同主办的社区居委民防干部防空防灾

培训直播间活动在漕河泾街道社区文

化活动中心举行。 本次活动以“线上 +

线下”的方式进行。

在知识培训环节，本次活动邀请了

市民防讲师团资深教师徐瞾进行授课，

而其就消防安全、化学事故、交通事故、

拥挤踩踏等应急防护常识进行了专题

讲座。

在技能培训环节，本次活动邀请了

市民防宣教中心的戎函菲就应急器材的

使用进行讲解。 其重点对社区民防应急

箱和家庭常用应急包的使用等进行了详

细辅导， 让参与者了解在紧急需要时如

何进行使用， 提高了参与者对突发事件

的应对和处置能力。

据了解， 下一步区民防办将进一步

总结本次“互联网 + 民防”培训经验，积

极探索运用现代科技手段开展民防工

作，不断提高民防工作质效，增强民防工

作的吸引力和渗透力。

本报讯 10 月 25 日上午， 区选举

委员会召开第三次会议，区人大常委会

主任、区选举委员会主任李新华主持会

议，区委副书记、区选举委员会副主任

沈权，区委常委、纪委书记、区选举委员

会副主任何雅， 区人大常委会副主任、

区选举委员会副主任徐国文以及区选

举委员会其他组成人员出席会议，区选

举委员会办公室各职能组成员、 各街

镇、大学、部队、市级机关、区级机关、区

公安分局等 21 个选举工作组负责人列

席会议。

会议审议通过了关于选民登记及

资格审查工作情况等报告。 李新华要

求： 一是认真落实市人大关于换届选

举工作的有关精神。 始终把坚持党的领

导、充分发扬民主和严格依法办事三者

有机统一，把“全过程人民民主”贯穿于

这次换届选举的全过程、各方面；二是

依法做好选民名单公布工作。 做好相关

公告发布的准备工作，严格按照规范要

求张榜，充分保障每一位选民的政治权

利；三是依法组织好选民十人以上联名

提出代表候选人、代表候选人参加选民

小组活动、 协商产生正式代表候选人、

正式代表候选人与选民见面等环节的

工作，同时注意保证代表的广泛性和代

表性，要加强疫情防控工作，确保换届

选举工作安全有序。

本报讯 10月 22

日，以“百年征程共圆

梦 舞姿翩跹展风采”

为主题的第八届“虹梅

杯”民族舞展演活动在

虹梅街道社区文化活

动中心举行。 今年是

中国共产党成立 100

周年，本届展演活动紧

扣这一主题，集中展示

了我区业余民族舞团

队的艺术风采。

斜土街道的《祖国

美 家乡情》 用舞蹈诉

说了中华儿女为家乡

早日实现强国之梦而奋斗的情景。 龙华

街道的《绣红旗》表现了关押在重庆渣滓

洞的共产党人在江姐的带领下以绣红旗

的方式表达对党的忠诚以及对未来的向

往。 田林街道的《胶东大嫂》反映了胶东

大地上的妇女以柔弱之躯支援革命斗争

的故事。 虹梅街道的《醉春风》则将折扇

与中国古典舞的身韵巧妙结合， 把少女

在春风中游春、 陶醉的不同情态展现得

淋漓尽致，充分反映了人民对美好生活

的追求和赞美。

虹梅街道为我区各街镇舞蹈爱好者

们提供了一个展示自身艺术魅力的舞

台， 通过每年的展演活动引导更多社区

居民和园区白领喜欢舞蹈、热爱舞蹈，打

造具有活力、创新的“七彩虹梅”社区教

育品牌。

区民防办探索“线上 + 线下”培训新模式

把握新时代新使命 体现新担当新作为

区政府和区总工会联席会议举行


